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1. Eigene Veranstaltungen 

 

Auch in diesen letzten Monaten war die Corona Pandemie noch sehr präsent. Um so erfreulicher 

war es, dass trotz allem wieder einige Veranstaltungen stattfinden konnten. 

 
Fest des Eine-Welt-Forums 

Mitte Oktober 2021 veranstaltete das Eine-Welt-Forum ein Fest in den Räumlichkeiten von 

FUTURO SI um ihre neue Geschäftsführerin offiziell vorzustellen. Eingeladen waren u.a. 

Vertreter aus Politik, Presse und Mitglieder des Eine-Welt-Forums. Die Veranstaltung wurde aus 

Hygienegründen in zwei Zeitfenstern durchgeführt, insgesamt haben ca. 40 Personen 

teilgenommen. Es hat sehr positives Feedback gegeben, auch zu FUTURO SI. Die Veranstaltung 

konnte u.a. auch dazu genutzt werden, neue interessante Kontakte zu knüpfen. 
 

 

Lateinamerikanischer Filmabend 

Am 18. März 2022 hat außerdem wieder eine Lateinamerikanische Filmnacht in der Black Box 

stattgefunden. Gezeigt wurden die Filme „La Boda de Rosa (Rosas Hochzeit)“ 

und „La novia del desierto (Señora Teresas Aufbruch in ein neues Leben)“. Beide Filme wurden 

im Originalton mit deutschen Untertiteln vorgeführt. 

Aufgrund der Hygienevorschriften der Black Box waren pro Film nur 66 Zuschauer erlaubt. 

Besonders gefreut hat uns aber, dass wir das erste Mal seit zwei Jahren wieder vor Filmbeginn 

und in der Pause unsere köstlichen südamerikanischen Weine ausschenken durften, gemäß 

unserer Leitlinie „Genießen für einen guten Zweck“. 

 
Der Erlös für unsere Projektarbeit betrug 638,-- € mit einem Weinumsatz von 350,-- €. 

Auch wenn das Ergebnis immer noch nicht mit den Vorjahren zu vergleichen ist, war es wichtig, 

uns wieder in der Öffentlichkeit präsentieren zu können. Selbstverständlich werden wir die 

Veranstaltungsreihe fortführen, die nächste Filmnacht wird am 09. Dezember 2022 stattfinden. 

Der Filmabend wurde freundlicherweise vom Eine-Welt-Beirat der Stadt Düsseldorf gefördert. 

 

Latin Jazz Night - Benefizkonzert für FUTURO SI 

Los Pipos, eine junge, international aufgestellte Latin Jazz Formation hat im Mai 2022 bereits 

zum dritten Mal ein Benefiz-Konzert in der Düsseldorfer Jazz Schmiede für FUTURO SI gespielt. 

 
Latin Jazz ist bei der 2016 gegründeten Formation Programm. Im Fokus stehen karibische 

Rhythmen, lateinamerikanisches Liedgut und jede Menge karibische Lebensfreude.  Die Musiker 

verbindet die Liebe zu dieser Musik – mit zeitgenössischen Arrangements und persönlicher Note 
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hauchen sie traditionellen Stücken neues Leben ein. Vier Freunde, aus unterschiedlichen Teilen 

der Welt, eine kleine Familie, die ihre Freude am Musizieren, Lachen und Leben mit ihrem 

Publikum teilen will. Im Fokus steht die Improvisation, ganz im Sinne der südamerikanischen 

Tradition, mit Musik Geschichten zu erzählen, Emotionen zu kreieren und natürlich, die Zuhörer 
zum Tanzen zu bringen. Das alles gepaart mit musikalischem Können auf hohem Niveau.  

 

In der wieder komplett ausverkauften Jazz-Schmiede konnten die 170 Zuschauer nach langer 

Corona Pause ein ganz besonderes Konzert miterleben. Schon nach dem 2. Stück hatten die 

Pipos das Publikum so begeistert, dass von nun an die Stimmung ständig anstieg, bis es auch den 

letzten Besucher vom Stuhl riss, um mit zu feiern und zu tanzen. Los Pipos sind Lebensfreude 

pur! 

Die Einnahmen von 3.100,-- € haben FUTURO SI natürlich ebenfalls gefreut. 

 
2. Spenden und Aktionen 

 

Hier eine Übersicht über besondere Spenden-Aktionen oder Einnahmen. 

 

Immer wieder laden Menschen zu Hochzeiten, Geburtstagen und anderen Gelegenheiten ein. 

Die Gäste werden aufgefordert, anstelle von Geschenken, lieber für die Kinder - Hilfsprojekte 

von FUTURO SI zu spenden.  

Da durch die Corona-Pandemie auch im letzten Jahr sämtliche Feierlichkeiten ausgefallen sind 

und auch einige Firmen, die uns in den vergangenen Jahren großzügig unterstützt haben, nach 

wie vor sehr zu leiden hatten, ist das Spendenvolumen erneut geringer ausgefallen. Dennoch 
sind wieder einige Anlass-Spenden, vor allem durch unsere Mitglieder, bei uns eingegangen. 

 

Unsere Tango-Freunde in Düsseldorf unterstützen uns weiterhin, so z.B. Thorsten Zörner bei 

seinen Tango Kursen. Er bittet regelmäßig seine Kursteilnehmer FUTURO SI mit einem kleinen 

Betrag zu fördern. 

 

Im Juni sammelten Freunde der Milonga de las Flores in Bern 1.085,-- € für unser Projekt 

Personitas. 

 

Der Großhändler für brasilianische Lebensmittel Sucos do Brasil hat in der Weihnachtszeit 
bereits zum dritten Mal eine Online-Spendenaktion zu Gunsten von FUTURO SI ins Leben 

gerufen und 2.000,-- für unser Brasilienprojekt gespendet. 

 

Seit Herbst 2016 erhalten wir regelmäßig Spenden von einem Bio-Gemüseanbauer in Hessen. Er 

verkauft an Direktkunden krumme Möhren, die nach EU-Richtlinien nicht in den Handel gehen 

dürfen. Die Hälfte dieser Einnahmen der „Solidarmöhre“ sind auch im letzten Jahr wieder an 

FUTURO SI gegangen. 

 

Bei Amazon Smile ist FUTURO SI seit einigen Jahren gelistet und erhält regelmäßig 

Lizenzgebühren. Alle Förderer von FUTURO SI können bei ihren Amazon-Einkäufen ihren 
generierten Transaktionsbetrag FUTURO SI zugute kommen lassen. 

 

Im letzten Jahr haben wir wieder einen Förderantrag bei der Stadtsparkasse Düsseldorf gestellt, 

der erneut bewilligt wurde. Wir werden mit der Summe von 1.700,-- € unterstützt. Es sind Mittel 

aus der Sparkassenlotterie „PS-Sparen und Gewinnen“. 

 

Aus der Aktion der Stadt Düsseldorf „Düsseldorfer helfen Kindern“ erhielten wir für 2022 einen 

Zuschuss von 4.875,-- € für unsere Lehrwerkstatt in Brasilien.  
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Das IT-Unternehmen Jörgenshaus & Lieten IT GmbH unterstützt uns seit Jahren, zumeist 

ehrenamtlich, bei allen IT-Fragen und Problemen. Zur Weihnachtszeit 2021 gab es mit einer 

Spende erneut eine finanzielle Unterstützung. 

 
FUTURO SI hatte 2018 eine Fundraisingagentur für die Akquise von Geldauflagen beauftragt. 

Diese Geldbußen zugunsten gemeinnütziger Einrichtungen werden von Gerichten für Straftaten 

verhängt. Anfang 2020 wurde die Zusammenarbeit mit der Agentur beendet und wird seit dem 

in Eigenregie von uns weiter geführt. Im Dezember 2021 erhielten wir wieder eine Zuweisung 

über 500,-- €.  

 

Für unseren jährlich erscheinenden Infobrief und für die Lateinamerikanische Filmnacht 

erhielten wir einen Zuschuss zu unseren Kosten vom Eine-Welt-Beirat der Stadt Düsseldorf.  

 
Seit Sommer 2021 läuft in der Praxis Dr. Rieke eine Corona Impfaktion, bei der bis heute bereits 

großzügige 2.190,-- € zusammen gekommen sind.  

 

 

Am Tag des Jubiläums von FUTURO SI erhielten wir eine Spende von 3.000,-- €. 

 

Eins unserer Gründungsmitglieder bat seine Gäste, zu seinem 66. Geburtstag statt Geschenken, 

Geld an FUTURO SI zu spenden. Dank dieser Großzügigkeit erhielten wir 3.170,-- €. 

 

Seit Beginn der Corona Pandemie im März 2020 hat FUTURO SI im Rahmen der vom Land NRW 
zur Verfügung gestellten Soforthilfe und Überbrückungshilfe mehrere Anträge auf finanzielle 

Unterstützung gestellt und aufgrund starker Umsatzeinbußen eine Förderzusage bekommen.  

Bisher hat FUTURO SI knapp 47.800,-- € an Unterstützung erhalten. 

 

FUTURO SI hat auch für 2022 wieder das DZI Spendensiegel erhalten. 

 

 

3. Verein 

 

Die letzte Jahreshauptversammlung 2021 hat auf Grund der Corona Pandemie wieder im 
Bürgersaal in Bilk stattgefunden, da dort mehr Platz ist und vorgeschriebene Abstände 

eingehalten werden konnten. Die Mietkosten wurden erneut freundlicherweise von unserem 

Mitglied Dorothee Leander übernommen. 

 

Ende Januar wurden wieder der Jahresabschluss und die Spendenbescheinigungen erstellt. 

Barbara Gronau, die dafür früher immer aus Bremen angereist ist, kann aus gesundheitlichen 

Gründen leider nicht mehr kommen. So haben erneut Pia Kruse und Volker Kuiper den Abschluss 

und die Spendenbescheinigungen erstellt.  

 

Von März bis September 2021 hat eine 6-monatige Organisationsberatung zum Thema „Zukunft 

von FUTURO SI“ mit dem Unternehmensberater & Business Coach Oliver Wüntsch 

stattgefunden. Die Ausgangssituation von FUTURO SI wurde mit Hilfe mehrerer Swot-Analysen 

zu den Themen „Fundraising und Öffentlichkeitsarbeit“‚ „Vereinskultur und Nachfolge“ sowie 

„Wirtschaftlicher Geschäftsbetrieb (Weinhandel)“ beleuchtet. 

Über die zentralen Erkenntnisse und Herausforderungen aus diesen Analysen gab es in diversen 

Jour Fixe-, Beirats- und Vorstandssitzungen diverse Diskussionen. 

 

Die weitere Planung und die Zukunft wird dadurch erheblich beeinflusst, dass wir für die Räume 

in der Corneliusstr. die Kündigung erhalten haben und bis ca. Mitte 2023 ausziehen müssen. 
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Der Vorstand traf sich regelmäßig 2 x im Monat, einmal davon gemeinsam mit den 

Beiratsmitgliedern.  

Unser Jour Fixe fand regelmäßig 1x im Monat statt und die Protokolle sind alle per Mail 

versendet worden. Alle Treffen bis Juli 2021 haben aufgrund der Corona-Regelungen per 
Videokonferenz stattgefunden. 

 

Der Verein hat z. Zt. 179 Fördermitglieder und 61 Mitglieder.  

 

 

4. Wein und Laden 

 

Auch in unserem Weinladen war die Pandemie nach wie vor sehr präsent und hat sich negativ 

auf die Umsatzzahlen ausgewirkt. Das Vorweihnachtsgeschäft mit Weihnachtsfeiern in den 
Restaurants hat auch 2021 so gut wie gar nicht stattgefunden. Auch zu Jahresbeginn 2022 waren 

die Menschen mit Restaurantbesuchen noch sehr zurückhaltend.  

 

Am 05. November 2021 hat seit längerer Zeit wieder eine öffentliche Weinprobe stattgefunden, 

die mit 20 Teilnehmern erfreulicherweise komplett ausgebucht war. Um die Hygienevorschriften 

zu erfüllen, fand die Weinprobe unter der 3G-Regel statt. Es war wieder ein sehr gelungener 

Abend in schöner Atmosphäre und begeisterten Teilnehmern, der uns mit 880,-- € Teilnahme-

gebühr und 1.400,-- € Einkaufserlös ein äußerst erfreuliches Ergebnis einbrachte. Zu unseren 

leckeren Weinen, die verkostet wurden, gab es wie immer köstliche selbst gemachte Tapas.  

 
Seit Jahren Tradition, finden im Herbst und im Frühling unsere „Offenen Samstage“ statt. 

Kunden haben dann die Möglichkeit, bei leckeren Tapas viele unserer Weine zu verkosten. Ende 

November 2021 haben trotz erneut steigender Corona-Zahlen viele Kunden den Weg zu uns an 

die Corneliusstraße gefunden. Der Tag fand unter strenger 2G-Regel statt, außerdem herrschte 

Maskenpflicht. Für die doch sehr schwierigen Umstände war es ein gelungener Tag, der uns 

2.360,-- € Umsatz eingebracht hat. 

 

Das letzte Weihnachtsgeschäft 12/2021 verlief ähnlich wie in den Vorjahren. Es ist nach wie vor 

sehr schwer, Unternehmen als Großkunden für Präsente zu gewinnen. Wir freuten uns sehr, 

dass wir wieder einen Auftrag über 120 Geschenkpakete erhalten hatten. 
 

Auch der offene Samstag im Mai 2022 war sehr erfolgreich. Bei bestem Wetter kamen viele 

Kunden, um unsere hervorragenden Weine zu verkosten. Am Ende des Tages konnten wir uns 

über einen schönen Umsatz von knapp 2.500,-- € freuen. 

 

Im März 2022 haben wir nach längerer Corona-Pause erstmals wieder mit einem eigenen Stand 

an der „Weinfrühling Düsseldorf“ in der Rheinterrasse teilgenommen. Aufgrund der 

Hygienevorschriften gab es eine Besucherbegrenzung, trotzdem war die Messe an beiden Tagen 

gut besucht. Am Ende des Wochenendes haben wir uns über einen Umsatz von 1.065,-- € 

gefreut.  
 

Zum offenen Samstag im August 2022 wurde unser kleines Sommerfest organisiert, um über 

Projekte zu sprechen, neue Weine und unsere neue Geschäftsführerin, Flavia Latina, 

vorzustellen, und das alles begleitet von den wunderbaren Bildern von Lucas Iturbide. Der in 

Düsseldorf bekannte Golf-Lehrer, ebenfalls aus Argentinien, spendet einen Teil des Erlöses aus 

dem Verkauf an FUTURO SI für die Kinderprojekte. 

 

Durch die schwere Krankheit unserer langjährigen Geschäftsführerin Petra Kleinsorg und die 

plötzliche Kündigung von Pia Kruse brauchten wir kurzfristig eine Nachfolgerin. Durch enge 
Kontakte von Fridhelm nach Krefeld fanden wir dann sehr schnell eine Idealbesetzung. Flavia 
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Latina, gebürtige Argentinierin und langjährige Gastronomin, leitet nun seit Anfang Juni unsere 

Geschäfte und Geschicke.  

In einer viel beachteten Mail hat sie sich allen Mitgliedern und Aktiven bereits vorgestellt. 

 
Der Verein „Freischwimmer“ als Veranstalter des Familienfestes im Krefelder Stadtbad am 

11.06.2022 bezog für den Ausschank Weine von FUTURO SI. 

Dort trafen wir auch unser früheres Vorstandsmitglied Julia Avila. 

 

Beim Krefelder Stadtfest „Kultur findet statt“ am 18.06.2022 schenkten Fridhelm, Gianluca und 

Flavia an ihrem Stand FUTURO SI Weine aus. Der Erlös lag bei 600,-- €. 

 

Bei der Milonga „Tanghetto Live im Zollhaus“ in Willich am 03.07.2022 stiftete FUTURO SI zwei 

Flaschen Wein und Chimichurri für die Tombola des Veranstalters und Fridhelm informierte über 
die Arbeit in den Projekten. 

 

Jazz und Welt Musik im Hofgarten am 13.08.2022: FUTURO SI hat zu den Klängen des 

international besetzten Tango Ensembles einen Infostand betrieben. 

 

Die Brasilieninitiative Avicres e.V in Deutschland feierte am 27.08.2022 ihr 30jähriges Jubiläum in 

Paderborn. Fridhelm und Flavia haben für FUTURO SI die Veranstaltung mit einem Getränkestand 

begleitet 

 

 
 


